

Liebe Mitglieder,

herzlichen Dank für Eure Teilnahme und Euer Mitwirken an der außerordentlichen Mitgliederversammlung des Turnerbunds am 07.02.2025 in der Vereinsturnhalle!

Wir durften 102 Mitglieder aus allen Abteilungen unseres Vereins begrüßen. Hier eine kurze Zusammenfassung des Stimmungsbildes:

- Eine deutliche Mehrheit befürwortet eine teamorientierte Umgestaltung des Vorstands, bei der die Aufgaben auf mehrere Schultern verteilt werden.
- Ebenso gibt es breite Zustimmung für die Einrichtung einer Geschäftsstelle.
- 16 Mitglieder haben sich gemeldet, um den Verein in verschiedenen Bereichen aktiv zu unterstützen.
- Für das Amt des Kassenwarts (Vorstand Finanzen in neuer Orga-Struktur) konnten wir eine Kandidatin gewinnen.
- Leider gibt es bislang keine Bewerber für die Position des 1. Vorstands und seiner beiden Stellvertreter (bzw. für die Bereiche Verwaltung, Technik und Veranstaltungen in einer neuen Orga-Struktur).

Besonders inspirierend waren die kurzen Vorträge von vier Ehrenamtlichen, die ihre Begeisterung für ihr Engagement teilten und die persönliche Bereicherung eines Ehrenamts hervorhoben.

Wie geht es weiter?

- Wir werden mit den Interessenten in Kontakt treten und über mögliche Engagements sprechen.
- Vorstand und Turnrat werden eine Satzungsänderung erarbeiten, um die Umstrukturierung des Vorstands auf der nächsten Mitgliederversammlung zur Abstimmung zu stellen.
- Ebenso wird das Konzept einer Geschäftsstelle konkretisiert, sodass auch darüber abgestimmt werden kann.
- Parallel dazu sind alle Interessierten weiterhin aufgerufen, sich für die offenen Vorstandsposten zu melden und die Neuorganisation aktiv mitzugestalten.

Die ersten Schritte sind gemacht – unser Verein lebt vom Miteinander!

Jetzt seid Ihr gefragt, um seine Zukunft zu sichern. Packt mit an!

Keine Sorge – die bisherigen Amtsinhaber werden selbstverständlich mit Rat und Tat zur Seite stehen.